



Le Relais

association genevoise
de soutien aux proches
de personnes souffrant de troubles psychiques

L'Association LE RELAIS, créée en 1989, est reconnue d'utilité publique. Intégrée au réseau genevois de santé mentale, elle réunit celles et ceux qui ont dans leur entourage des personnes atteintes de troubles psychiques pour les aider à affronter et à surmonter leurs difficultés.

Nous sommes des bénévoles et nous accompagnons nos membres depuis de longues années.

Nous partageons avec vous l'expérience de ce vécu.

Partenaires du réseau médico-social, nous représentons les proches/familles auprès des associations, des institutions et des divers services publics et privés.

Nous proposons

Des entretiens individuels en toute confidentialité

Un groupe de parole et d'échanges

Une permanence téléphonique

Un site internet

Des conférences et des évènements festifs

N'hésitez pas à nous appeler au 022 781 65 20 et à consulter notre site :

UN GRAND MERCI POUR VOTRE SOUTIEN

www.lerelais.ch

email : info@lerelais.ch



Un lieu de convergence autour du placement de l'enfant

Port d'Attache a pour vision de favoriser le voyage de l'enfant entre sa terre d'origine et sa terre d'accueil dans le cadre d'un placement en famille d'accueil ou en institution d'éducation spécialisée.

Port d'Attache vise à la construction de ponts solides de communication, de compréhension, d'équilibre, de respect, de sécurité, afin de permettre à l'enfant confié de se développer dans ses multiples attachements et d'appréhender son histoire.

La formation des acteurs et actrices engagé.e.s dans le dispositif de protection de l'enfant et des familles d'accueil fait partie intégrante de ses objectifs prioritaires. Il favorise la promotion des savoir-faire dans la recherche scientifique. Il est aussi force de proposition pour les services en charge de la protection de l'enfance et des moyens à mettre en œuvre notamment dans le cadre de l'accueil familial d'urgence, l'accompagnement et la guidance des rencontres parents/enfants confiés, la formation des familles d'accueil.

Port d'Attache promeut la réalisation de projets artistiques et d'ateliers d'écriture pour permettre aux enfants et aux jeunes de garder des traces, des souvenirs de leur enfance au-delà des ruptures et des déplacements qu'ils ont vécus.

Votre soutien financier nous aide à développer ces activités. Faites un don ou/et venez nous rencontrer lors de l'exposition. Nous serons présentes pour répondre à vos questions. Merci d'avance pour votre soutien !

Mireille Chervaz Dramé, présidente

contact@portdattache.ch Tel : +4178/220 57 06 Visitez notre site www.portdattache.ch

Compte en banque : Banque alternative de développement, au nom de Port d'Attache, rue Le-Corbusier 16, 1208 Genève, IBAN CH 51 0839 0036 7182 1000 5

